
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Klimafreundliche Mobilität fördern!
 
Sanierungsbedarf von Radwegen an Land
Ortsdurchfahrten in Avenwedde.
 
 
Sehr geehrter Herr Kollmeyer, 
 
die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung 
der nächsten Sitzung des Planungsausschusses am 26. September 2017 zu 
 
Der Planungsausschuss möge beschließen:
 
Die Verwaltung wird gebeten, den offenbar vorhandenen Sanierungsbedarf von Radwegen an 
Land- und Kreisstraßen außerhalb und innerhalb von Ortsdurchfahrten in Avenwedde zu ermitteln 
und mit den jeweils zuständigen Baulastträgern ein gemeinsames Sanierungs
erarbeiten.  
 
Begründung: 
 
Im Rahmen der Bürgerdiskussionen um die Schaffung einer „Klimafreundlichen Mobilität“ für die 
Stadt  Gütersloh und seiner Ortsteile wird stetig zunehmend der schlechte 
an Land-und Kreisstraßen außerhalb
Besonders häufig wird der Zustand der Radwege entlang der L 788 und L 787 beklagt!
 
Völlig zu Recht fordert die Bürgerschaft, den Sanierungsbe
Sanierungsmaßnahmen stetig auf der jeweils zuständigen Ebene voran
einer attraktiven Radschnellverbindung von Avenwedde
bleibt ebenfalls notwendig! 
 
Mit freundlichen Grüßen  

Heiner Kollmeyer  
-Fraktionsvorsitzender- 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh 
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An den Vorsitzenden des Planungsausschusses
Herrn Heiner Kollmeyer  
Rathaus – Berliner Str. 70 
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Klimafreundliche Mobilität fördern! 

Sanierungsbedarf von Radwegen an Land-und Kreisstraßen außerhalb und innerhalb
Ortsdurchfahrten in Avenwedde. 

 

Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung 
der nächsten Sitzung des Planungsausschusses am 26. September 2017 zu setzen:

Der Planungsausschuss möge beschließen: 

Die Verwaltung wird gebeten, den offenbar vorhandenen Sanierungsbedarf von Radwegen an 
und Kreisstraßen außerhalb und innerhalb von Ortsdurchfahrten in Avenwedde zu ermitteln 

ndigen Baulastträgern ein gemeinsames Sanierungs-programm zu 

Im Rahmen der Bürgerdiskussionen um die Schaffung einer „Klimafreundlichen Mobilität“ für die 
Stadt  Gütersloh und seiner Ortsteile wird stetig zunehmend der schlechte  Zustand von Radwegen 

außerhalb und innerhalb von Ortsdurchfahrten in Avenwedde beklagt. 
Besonders häufig wird der Zustand der Radwege entlang der L 788 und L 787 beklagt!

Völlig zu Recht fordert die Bürgerschaft, den Sanierungsbedarf zu definieren und die notwendigen 
Sanierungsmaßnahmen stetig auf der jeweils zuständigen Ebene voran-zubringen. Die Schaffung 
einer attraktiven Radschnellverbindung von Avenwedde-Friedrichsdorf nach Gütersloh ist und 
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Gütersloh, 

Vorsitzenden des Planungsausschusses 

außerhalb und innerhalb von 

Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung 
setzen: 

Die Verwaltung wird gebeten, den offenbar vorhandenen Sanierungsbedarf von Radwegen an 
und Kreisstraßen außerhalb und innerhalb von Ortsdurchfahrten in Avenwedde zu ermitteln 

programm zu 

Im Rahmen der Bürgerdiskussionen um die Schaffung einer „Klimafreundlichen Mobilität“ für die 
Zustand von Radwegen 

von Ortsdurchfahrten in Avenwedde beklagt. 
Besonders häufig wird der Zustand der Radwege entlang der L 788 und L 787 beklagt! 

darf zu definieren und die notwendigen 
zubringen. Die Schaffung 

Friedrichsdorf nach Gütersloh ist und 
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Gütersloh, 13.09.2017 
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